



Semestre au Pérou



Pérou 2020

La destination

- Capitale : Lima
- Langue parlée : espagnol (et Quechua dans les endroits reculés)
- Costa : océan Pacifique
Sierra : montagne
Selva : forêt d'amazone péruvienne
- Pays frontaliers : Equateur, Colombie, Brésil, Bolivie, Chili
- Monnaie : Sol (1 sol = 0,23€)



Logement

Plusieurs possibilités pour trouver un logement :

- Logements que l'USIL propose
- Groupes facebook (Les Frenchy à Lima, Les Français au Pérou, et d'autres)
- Votre entourage a peut-être des contacts
- Airbnb et autre sites

Attention !

N'envoyez pas d'argent en avance même si la personne vous semble être fiable.

À Lima, préférez les quartiers comme Barranco et Miraflores, et évitez le centre historique qui craint vraiment.

Transports

Avion : Nous sommes passées par une agence, c'était moins cher et préférez les billets aller-retour (ça vous coûtera moins cher car vous paierez les frais de compagnie 1 fois au lieu de 2). Il faut compter entre 800 et 1200€ aller-retour le prix des billets. Peut-être que les prix seront différents suite au covid.

Sur place :

- Les vols internes au Pérou sont moins chers mais il existe aussi des bus (qui vous coûteront beaucoup moins cher mais bcp plus de temps)
- Vous pouvez circuler en bus dans les villes mais vous vous rendez vite compte que les taxis ne coûtent rien et sont plus safe (4-6 soles qu'on divise par le nombre de passagers, soit 0,30€/pers environ !)



La mission humanitaire

→ Azul Wasi (Oropesa - Cusco) : Orphelinat

- Cours d'anglais et de français aux enfants (5 ans à 14 ans)
- Apprentissage des tables de multiplications
- Aide au jardinage, décoration de la salle de cours, concours de dessins, jeux etc...
- Peinture



Pour ce genre de mission, il faut être motivé. Ce n'est pas évident de se retrouver avec des enfants qui ont une autre culture, nous sommes des "étrangers" mais l'expérience vaut le coup ! De plus, il y a près d'une heure de trajet de Cusco à Oropesa (bus) car il n'y a qu'une seule route et il faut terminer à pieds (mais c'est agréable de se retrouver là avec ce paysage montagneux :)).



La mission humanitaire

→ Hogar Juana de Aza : foyer pour jeunes mères célibataires

- Préparation de sandwichs et de plats destinés à la vente dans un collège pour le futur des jeunes filles
- Organisation de jeux pour les enfants, balade dans Cusco (4-5 ans)



La mission humanitaire



Nous avons réalisé notre mission à Cuzco (3800m d'altitude).

- Le logement

Nous avons su tard que nous pourrions la réaliser et trouver un logement dans ces conditions devenait difficile, nous avons donc utilisé les partenariats qu'avaient l'USIL Cuzco : nous avons donc passé un mois dans une famille (2 par famille).

C'est hyper cool mais c'est cher... c'est de l'ordre de 21 dollar/nuit, avec repas et logement compris. Nous avons été très bien accueillies !

La mission humanitaire

- *Et lors du temps libre ?*

Il y a beaucoup de choses à voir ! Le centre de Cuzco est très mignon, nous avons noté quelques adresses sympathiques (bars et restaurants) !

Il y a pas mal de visites plus ou moins proches à faire et vraiment ça vaut vraiment le détour !! Moray et Maras, Les ruines de Saqsaywaman, La Vallée Sacrée des Incas, ruines d'Ollantaytambo, vue panoramique de Cusco...

Il y a aussi La montagne de 7 couleurs et le Machu Picchu qui ne sont pas loin du tout mais que nous n'avons pas pu faire...covid oblige

L'USIL propose des activités comme des cours de cuisine, des foot ou encore des cours de danse (allez-y c'est hyper cool... que de bons souvenirs et beaucoup de nostalgie !)



Les cours à l'université USIL

Les cours sont principalement axés marketing, management, business international, négociation, commerce ou encore sciences sociales.

Vous devez en choisir 10 avant de partir (pré-sélection) puis une fois sur place vous devez en choisir 4 ou 5 en fonction du nombre de crédits accordés par cours, il faut 30 crédits pour valider le semestre.



Les visites et voyages

Le Pérou est un pays très grand et a donc une multitude de paysages, de cultures et de choses à offrir...

Parmi les plus connus bien sûr : Machu Picchu, La montagne des 7 couleurs, les lignes de Nazca...

Si vous aimez marcher, il existe une multitude de treks et autre randos possibles, notamment le trek Salkantay qui rejoint le Machu Picchu (3-4jours) en passant par le Laguna Humantay et d'autres. (Près de cuzco)

Si vous voulez vous aventurer plus loin... il y a le Désert de sel et le Lac Titicaca en Bolivie, la Colombie, le Mexique...



Contacte nous !

C'est difficile de résumer tout ce qu'il y a dire (même pour un mois et demi oui oui !) donc vous pouvez nous contacter par messenger ou sur nos mail en fait si vous voulez plus d'informations et de détails ! Nous serons ravies de répondre à vos questions !

Cassandra Vince (Gazol)

Inès Ollivier (Pujet)

Noëllie Martel (Baveman)

Nouhaila Sijelmassi (Karma)

Après il existe beaucoup de sites, de blogs et autres où vous trouverez tout un tas d'informations très intéressantes et nécessaires avant de partir !

